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もりたん通信 ～第５９号～ 
令和２年２月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

年男にも厄年？？ （西淀川営業所・松下真司） 

こんにちは、松下真司です。年始のお参りに行き厄年の表をふと見てみると、

「年男にも厄年」と書かれていました。自分が年男なので、気になり少し調べてみま

した。良い悪い両方の意味を持つようです。良い意味では、干支の守護本尊からご

加護があり、縁起の良い年だそうです。悪い意味では、地域により「当たり年」と呼

び、１２年ごとの節目に体調に異変があり、不安が生じるからだと言われているそう

です。結論は、厄年ではないが気をつけましょう！ということだそうです。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆積みに来てくださるお客様のためにも◆ 
こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第５９号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、年末年始に多くのメーカーさんとお会いし、いろんなお話をしました。 

業界自体は、今年、オリンピック以降は、少し低迷するかもしれないけれど、 

概ねいいだろうという話でした。 

ただ、相変わらず物流については、いい話は聞こえてきませんでした。 

いろいろ聞いてみたところ、まず、アルミのスパンドレル、長物を扱っている 

メーカーさんの話では、大半の路線便、ヤマト運輸や佐川急便、西濃運輸などほぼ全てが、長物

を運ばないという事態になっているようです。これまでは、例えば５００円だったところを、８００円

に値上げで運んでくれていたのが、もう運べませんという話になっているようです。 

また、ある断熱材メーカーさんでは、１日の出荷本数が限定になっているとのこと。運送屋さん

が１日１５０本までですよといった制限を設けており、オーダーを早めにストップしているようです。

自社便を持っている他の建材メーカーさんでも、相変わらず運送が足りない状況が続いていると

聞きます。 

そういった状況から、太平洋建材は、２０２０年の取り組みとして、在庫を切らさないということ

をテーマにいたします。現在、我々のトラックも、他車さんのトラックも、すぐにいっぱいになってし

まい、大半の工事店さんが、わざわざ当社の倉庫まで、積みに来てくださっております。 

私は年頭、社員に指示を出したのは、「わざわざ来てくださるお客様のためにも、絶対に在庫

を切らさないように」ということです。さっそく、在庫を切らさないために、倉庫と営業と全員が一体 

となって、今一度、在庫を見直し、何が必要かを考えております。いずれは、その

在庫についても、今これがどれくらい置いてありますといったことを、お客様に、し

っかりと開示できるようにしたいとも思っています。 

在庫を切らさず、また、在庫を開示するのが今年の最大のテーマです。 
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※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

「少し増えたんじゃない？」 （本社・細川直昭） 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

寒空の下、２日間の拘束･･･。 （西営業所・千田雅之） 

あっという間に５㎏増・・・。 （本社・上村元亮） 

ウィスキーという底無し沼 （本社・京谷貴朗） 

こんにちは、上村元亮です。毎年の事なのですが、やはり、今シーズンも年末の忘

年会とお正月休みに狂ったように自由奔放に食べまくってしまいまして、あっという間

に１０月の健診の時から５㎏も太ってしまいました。これでまた今年も健診に向け、 

ダイエットをしなければいけなくなりました。せっかく痩せても、結局、同じ事の繰り 

返しに、自分が情けないです。しかし、この機会に憧れのジムに行ってみようかと、ひ

そかに企んでいます。まだわかりませんが、どうしようかと少し悩みたいと思います。 

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。年末は目玉的なウィスキーが発売されるこ

とが多いです。人気のボトルは５分以内で売り切れるので、バーで試してから買うと

いう悠長なことはできず、完全にフィーリングで判断することになります。色々と 

誘惑はありましたが、絶対に確保すべきと判断した物以外は、鋼の意思で購入を

見送ることができました。ウィスキーにハマると底無し沼かのように抜け出せなくな

ってしまう人が多く、元来の収集癖と合わさって大変なことになっています。 

こんにちは、千田雅之です。地区イベントの火祭りに参加しました。今までは、正

月飾りを持って行って、敬老会が用意してくれているぜんざいを食べて帰るだけで

したが、今年は役員のため、やぐら、テントの設営、撤去と燃えカスとゴミの清掃と 

２日間に渡り、朝から晩まで拘束されました。けっこう重労働で、寒空の下、立ちっ 

ぱなしで、腰は痛いし、寒いしで、中には単身赴任にも関わらず、役員をやらされて

いる人もおり、もう少し考えて役員の人選をしてほしいと思いました。 

こんにちは、細川直昭です。先日、高校の同級生で集まりました。もう４０歳手前

なので、みんなで「老けたな」「ハゲたな」と罵りあいながら年に１回騒ぐのですが、

私は昔から薄毛なので、何故か「少し増えたんじゃない？」と毎年言われます。 

全く増えてないですし、何なら、最近、白髪まで出てきました。３０代の男に、神は 

何重苦を与えるのでしょうか(笑)。そんな老いの加速が止まらない同級生と集まる

と、気持ちだけは高校生に戻るので、いつまでも良い付き合いをしたいです。 


